

Gilberte de C'st 8 août 1954

Le « cancer » du pare-brise s'attaque aux cendriers

Mulhouse. — Le « cancer » du pare-brise semble s'attaquer à différents autres objets de verre.

C'est ainsi qu'hier une forte détonation fit sursauter quelques consommateurs attablés dans un débit de boissons à Belfort :

Un cendrier en verre posé au milieu d'une table inoccupée venait de se briser en deux par son milieu, et ce sans qu'il y ait eu le moindre choc ou vibration.

Un cas analogue s'était produit dans un hôpital de Mulhouse où un verre dit « incassable » placé sur la table de chevet d'un malade, avait « éclaté » et s'était transformé en une poignée de débris minuscules.